

La feria italiana Myplant & Garden, aplazada por la pandemia hasta febrero de 2022

La organización explica que la actividad seguirá este año en su plataforma online



Myplant & Garden, la feria más importante de jardinería y paisajismo de Italia, pospone su cita internacional de jardinería **hasta febrero de 2022**. La cita estaba prevista para mitad del próximo mes en Milán. Desde la organización señalan que el aplazamiento se ha decidido siguiendo las últimas regulaciones del gobierno italiano respecto a la pandemia.

“El cambio de fechas - explican los organizadores - ha sido necesario y totalmente compartido por nuestros socios. En 2021 trabajaremos para dar visibilidad a nuestros expositores a través de la plataforma web **Myplantonline.com**, la organización de reuniones online y en todas las ocasiones en las que nos sea posible trabajar presencialmente”.

Desde la organización afirman que “posponer Myplant en el escenario actual es un gesto de respeto y reconocimiento hacia todos aquellos que tienen grandes expectativas de la feria. La actual situación de incertidumbre en materia de normas, salud, economía y la propia organización del evento ciertamente habría penalizado a todos los actores involucrados”.

“El compromiso sigue siendo el de organizar una feria comercial emblemática que confirme su reconocido liderazgo internacional, manteniendo los altos estándares del evento, también con respecto a sus visitantes y todas las asociaciones involucradas”, explican las mismas fuentes.